



Utilisez le téléphone pour un contact plus direct, n'hésitez pas,appelez vos délégués parents FCPE.

Compte Rendu du conseil de classe

Établi par les délégués parents FCPE de la Classe de 113

Coordinnées :

Nom - Prénom Lebouder Thomas
Adresse 40 rue des Fontaines 31300 Toulouse
Téléphone 06 14 04 47 54

Liste des présents :

M.Deles, proviseur adjoint, Mme Gheusi (PP), M. Gabrielli, M.Bakkali, Mme Darré, Mme Albarede, Mme Castro, Mme Lamantia, + un autre enseignant de SVT (nom ?)

Physionomie générale de la classe :

Classe agréable avec une majorité d'élèves sérieux même si parfois l'écoute et la concentration sont fluctuantes. Mais bon niveau de tête de classe avec une bonne marge de progression pour les autres.

Analyse par matière :

Darré - anglais : section européenne, groupe motivé, bon niveau, qui participe.

Gabrielli - Hist-géo : satisfait, de bons élèves malgré un programme lourd.

Lamantia – SVT : groupe agréable, au travail, envie de réussir dans l'ensemble.

Albarede – anglais : 20 élèves studieux.

Castro – espagnol : Bilan contrasté, mitigé. Certains ont compris les exigences de ce niveau. Groupe hétérogène, tant au niveau de langue qu'au niveau de l'implication.

Bakkali – ensgt scientif : Hétérogénéité délicate à gérer, début difficile, de très belles individualités.

SVT : 11 élèves seulement, RAS

Gheuzi – français : moyenne de 10,70, bon niveau général (!) avec 10 élèves très justes, problème de méthode, de régularité, d'approfondissement. De très bons élèves qui rédigent bien. Il faut tenir le cap.

Remarque sur l'EPS (prof absent au conseil) : cycle tennis de table, 9 élèves absents, problème d'assiduité.

Problèmes évoqués par les délégués élèves et parents :

Le délégué parent évoque les futures conditions de passation des prochains E3C et des inquiétudes générées par le climat de contestation général.

M.Deles rassure et confirme que les sessions seront assurées dans de bonnes conditions (surveillance, groupe allégé, correction anonyme) et que les notes et copies seront consultables mi-mars.

Les délégués élèves témoignent de leur inquiétude concernant leur manque d'entraînement aux E3C.

M.Deles répond que ces notes n'entreront en compte que pour 5% du total du bac, que le sujet est calé sur ce qu'ils ont déjà vu.

Un professeur de physique était absent et remplacé tardivement, ce qui a pénalisé les élèves.

Il a été remplacé en interne par deux enseignants, tout est en cours de rattrapage, au pire, deux mercredis après-midi seront requis.

Le passage au réfectoire le mercredi après-midi est problématique pour quelques élèves qui habitent loin et qui prennent le bus.

Passage prioritaire à négocier avec la vie scolaire.

La cohésion de classe semble moins forte que par le passé, à cause des EDS éclatés.

C'est à relativiser, 60% des enseignement sont tout de même en tronc commun.